



Denuncia diputada del PAN ante FGR a Arturo Zaldívar por presuntos actos de corrupción

La diputada federal del PAN, María Elena Pérez-Jaén, presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República en contra del exministro Arturo Saldívar por presuntos actos de corrupción. La legisladora afirmó que el lunes 4 de marzo asistió a la Fiscalía a presentar una denuncia por presuntamente haber intervenciones indebidas e ilegales para influir por parte del Ejecutivo Federal en atribuciones de integrantes del Poder Judicial de la Federación, cuando Arturo Zaldívar era presidente de la Suprema Corte de Justicia y presidente del Consejo de la Judicatura Federal.

<https://drive.google.com/file/d/1G-yx5DeulxgYL2dyat-PApFcdK5nQldH/view>